

Marc Márquez buscará ecuanimidad



Madrid, 6 mar (RHC) El actual campeón mundial, Marc Márquez, de la escudería japonesa de MotoGP Repsol Honda, anunció su intención de ser más precavido para el próximo campeonato del orbe que comienza el 18 del presente mes.

El tetracampeón del mundo en MotoGP (2013, 2014, 2016 y 2017), explicó que tratará de no caer tanto al asfalto como en campeonatos pasados.

“En esta temporada apostaremos por no inventar mucho. Hemos mejorado cuatro elementos de la moto buscando esa estabilidad que nos ayude a lograr el objetivo marcado, que es caerme menos”, declaró el piloto luego de un entrenamiento de pretemporada.

La clave, según Márquez, es no tocar mucho las cosas a nivel de chasis, que es la parte que permite entender mejor las sensaciones de la moto. En cambio, Honda mejoró el motor, en busca de un poco más de aceleración.

“Caerse menos depende básicamente de los otros pilotos, porque si te presionan te caes más, pero debo no exponerme tanto en la pretemporada. Hay que arriesgar, porque es el momento de buscar el límite

de la moto, pero hasta cierto punto, porque una lesión puede poner en peligro el resto del año”, añadió.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/156760-marc-marquez-buscara-ecuanimidad>



Radio Habana Cuba